



Aunque compuesta, la mentira siempre es vencida. — Porque, al cabo la verdad renace siempre.

Director Responsable
CARLOS O. RISSO MUZANTE
PERIODICO INDEPENDIENTE
Miembro de OPI
Organización de la Prensa del Interior

Fundado el 19 de Septiembre de 1936
Dirección, Administración y Talleres
Calle CONSTITUCION - Teléfono 43
Sauce, Dpto. de Canelones (R. O. del U.)
PORTE PAGO

ABRIL 26 de 1969 — AÑO XXXII No. 1591

NUEVOS "ACUERDOS" CONTRA EL PAIS

El Ministro de Hacienda Dr. Charlone termina de anunciar la concertación de otros convenios con el FMI, con el CIAP y el otorgamiento de nuevos préstamos por parte de los Bancos suizos, etc.

Semejante anuncio se hace justamente, cuando en América Latina los pueblos celebran el 8º Aniversario de la Batalla de Playa Girón, donde el Ejército Revolucionario de CUBA rechazó la invasión tramada por el gobierno de Estados Unidos y dirigida por el extinto Presidente J. F. Kennedy, infligiéndole la primer gran derrota al imperialismo yanqui en el Continente, destruyendo los planes de la CIA y del Pentágono de liquidar la Revolución Cubana.

Fue un hecho histórico que aportó elementos para la nueva correlación de fuerzas continental. Ahora ya no le es tan fácil al Gobierno de Washington, desembarcar marines y derribar gobiernos democráticos e implantar dictaduras gorilas al paladar de los monopolios de Wall Street. Actualmente la lucha de las fuerzas democráticas cobra nuevos impulsos como la digna posición nacionalista adoptada por la Junta Militar de Perú sobre el petróleo y el patrimonio nacional, que ha hecho retroceder al Presidente Nixon en la ejecución de la Enmienda Hinkemloper que impone la restricción de los créditos y préstamos al país hermano.

Precisamente en estos días, en Lima se ha reunido la CEPAL (Comisión Económica para América Latina) y sus debates han sido una parte de la lucha de los latinoamericanos para liberarnos de la tutela norteamericana.

Cuba y Perú defendieron la emancipación económica de nuestros países mientras que las dictaduras gorilas de Argentina y Brasil defendieron a capa y espada los intereses del imperio del dólar. En el conclave de la CEPAL otra vez se expusieron los datos sobre el atraso de estos países. La producción global del Continente en 1968 apenas alcanzó el 5,4 % mientras que en 1967 había sido de un 4,5 %. En cuanto a la producción por países el Uruguay apenas aumentó el 1 % detrás de Haití. Pero el Banco Central informa que ese aumento únicamente fue de un 0,3 %, que también informa que el producto bruto interno descendió en 1968 en relación con 1961 el 2,9 %; con respecto a 1965, el 3,7 % y frente a 1966 el 6,6 %. En el mismo periodo el producto bruto interno por habitante (9 con precios de 1961) descendió un 11 % y el salario real sufrió una merma mucho mayor aún. Como se puede apreciar la actual política de sumisión hacia los Estados Unidos es la causa de la ruina y del atraso que sufre nuestro país.

Con motivo de la recepción de los informes de la misión Charlone en el FMI y en el CIAP estas agencias imperiales felicitaron al Gobierno del Presidente Pacheco Areco por la aplicación estricta de las rectas económicas y políticas impuestas por ellos, especialmente la introduc-

Puse a la pag. siguiente

Demostración a la Directora Nilita Herrera de Mieres

Los alumnos de la Escuela No. 109 de Sauce, le ofrecerán a su ex-Directora Sra. Nilita Herrera de Mieres un Acto Académico en demostración del afecto que la Sra. de Mieres se hizo acreedora a su paso por nuestra Escuela. El mismo se realizará hoy sábado 26 a las 17 horas

La Dirección de la Escuela invita a padres, alumnos y población en general a concurrir a dicho acto.

VINO DE HONOR

Por su parte los padres le ofrecerán a la Sra. de Mieres un VINO DE HONOR a las 18 horas en la Confeitería Avero Hnos.

REINTEGRAR AL DIRECTOR MARTINEZ MATONTE

Señor Presidente del Consejo Nacional de Enseñanza Primaria y Normal, doctor Oscar Schlaffarino,

De nuestra consideración:

Cumplenos dirigiéndonos a usted a efectos de plantearle nuestra preocupación ante la situación del maestro-director de la Escuela N° 157 de Villa García, señor José Pedro Martínez Matonte, que permanece separado de su cargo desde mediados de 1968 a raíz del sumario que se le inició en esa oportunidad.

Nuestras organizaciones han seguido con particular interés todas las instancias de dicho procedimiento administrativo y consideran un deber incluirlo del cuerpo que usted preside, el inmediato reintegro de este compañero.

Levantadas —aunque parcialmente— las medidas prontas de seguridad, que dejaron un lamentable saldo de muertos, heridos, atropellos, vejámenes y otras injusticias, entendemos que debe pasarse de inmediato a reparar, dentro de lo posible, estas últimas.

En el caso del compañero Martínez Matonte, su solución es de exclusiva competencia del consejo que usted preside, lo cual, a la vez de motivar nuestra extrañeza ante lo dilatado de su tramitación, permite mantener las seguridades de un tratamiento objetivo y ecuánime.

Destacamos este hecho, pues en otros organismos estatales, particularmente en aquellos intervenidos por el Poder Ejecutivo, la actitud de los jerarcas denota un claro sentimiento revanchista, en todo alejado de los verdaderos principios de justicia.

Entendemos, asimismo, que el Poder Ejecutivo —inspirador de esa conducta antipopular y lesiva para los derechos de los trabajadores— trate de ejercer sobre los organismos las presiones que le permitan llevar a cabo sus propósitos. Esta realidad insoslayable nos preocupa particularmente por encontrarse Enseñanza Primaria dentro de la órbita del Ministerio de Cultura ocupado en la actualidad por una persona a quien la universidad ha calificado de "enemigo número 1 de la enseñanza". Juicio que compartimos.

En razón de estos elementos que, lamentablemente, son ya ingredientes comunes en la vida social y política del país, apelamos a la integridad e independencia de criterio del señor presidente y demás integrantes de ese consejo, para reclamar que se haga justicia a este digno maestro actualmente lesionado moral y materialmente, al mantenerse alejado de la función que es, sin lugar a dudas, el centro de su vida.

Por encima de las consideraciones de orden reglamentario en torno al tema que motivó el sumario (y aquí el señor presidente deberá admitir que el señor ministro del Interior magnificó tendenciosamente los hechos utilizando todos los medios de difusión, vedados al pueblo y a la organizaciones gremiales en virtud de las medidas) entendemos que debe prevalecer el reconocimiento hacia un funcionario atestado, con una actividad altamente valorada por sus superiores y con fecundas realizaciones en el plano social que le han permitido ganarse un sólido prestigio popular.

El 27 de marzo pasado, una asamblea departamental de maestros respaldó en forma unánime estos planteamientos, encomendando a la dirección gremial los pasos necesarios para formular ante el organismo de su dirección, este sentido reclamo.

Estamos persuadidos de que, aun por diferentes caminos y en virtud de distintas consideraciones, arribaremos a una única conclusión, que determinará en los hechos el cese de una situación injusta, que de ninguna manera beneficia a la escuela pública y el niño.

ROLANDO VIEIRA
(Asociación de Maestros)

DIDASKO PEREZ
(Unión del Magisterio)

Comisión Pro Fomento Escuela N° 109

El día jueves 10 de abril a la hora 18 y 30 convocada la asamblea de padres quedó constituida la Comisión Pro Fomento del año 1969 de la siguiente forma:

Presidenta, Nancy Reaes de Castelaio; Vice Presidenta, Irma Lauria de Rodríguez; Secretario, Carlos Ramos; Pro Secretaria, Silvia Burguenio de Martinotti; Tesorera, Nilda La de Avelino; Vocales: Amalia Fourcade de Martínez, Elda Cavallo de Beltrán, Delia Boetto de Arrillaga, María Díaz de Diz, Elsa Colla de Pancini, Elicelda Carmejo de Ponce de León, Manuela A. de Hascé, Sofía Saettoni de Redes, María Elena Roldán de Gutiérrez, Juan Meneses, Elido Cavallo, Josefina A. de Cavallo, Luis Falero, Teresita Genta de Meneses, Blanca Martínez de Delgado, Violeta Milar de Falero, Jorge Gouciarengo, Hil-da Boetto de Lauria, Elsa Cruz de Moreira.

Como se ve, un numeroso grupo de personas dispuestas a trabajar por nuestra Escuela Pública, laica y gratuita, junto a la Sra. Directora Nelda L. de Avelino y al selecto cuerpo docente. Esperamos que, como hasta ahora ha sucedido, el pueblo de Sauce siga brindando su apoyo a nuestro segundo hogar: la Escuela.

VIAJE A MEXICO

El Director Interino de nuestro Liceo, Dr. Raúl Vidart y su señora esposa partieron rumbo al país azteca el domingo ppdo. Allí cumplirá algunas actividades relacionadas con sus quehaceres docentes, visitando también distintos centros de enseñanza y personas vinculadas a esa actividad, para luego emprender una gira por los distintos estados mexicanos. Deseamos al Dr. Vidart y Sra. una feliz estada en tierras mexicanas y, por supuesto, deseamos que los conocimientos que allí pueda adquirir han de redundar en beneficio de su actividad docente y de nuestra juventud.

Nuevos acuerdos...

(Viene de la Pág. anterior)

ción de la COPRIX que, según estos señores, servirá de ejemplo para otros países. Es decir que toman al Uruguay como "conejiño de Indias" para experimentar con la miseria y la explotación de los trabajadores uruguayos un plan a escala internacional.

Estas declaraciones de los jerarcas yanquis son un rotundo mentís a las campañas de Jorge Batlle desde "Acción" y Radio Ariel, de "El Día", etc., que baten el parche a la presunta independencia del Gobierno del Partido Colorado y particularmente del Presidente de la República. Hasta ahora lo único concreto es el acatamiento de la línea del FMI sin desviarse ni un centímetro. Incluso se trasluce de las declaraciones del Dr. Charbone que se han concretado acuerdos más ignominiosos para nuestro Uruguay, con el FMI, con prestamistas suizos, etc., que otorgarán más préstamos para pagar los préstamos anteriores y las anteriores refinanciaciones y al parecer liberar parte del oro prendado en Estados Unidos en garantía de la Deuda Externa. Se empeña al país para seguir pagando a los usureros extranjeros en lugar de realizar obras de interés nacional, de trabajo, de liberación económica.

Esta política preconizada por el Dr. Jorge Batlle y ejecutada por el Poder Ejecutivo es rechazada por el pueblo, en primer lugar por la clase trabajadora y su central, la CNT, que exigen la derogación del COPRIX y la puesta en marcha de soluciones nacionales expuestas en la plataforma reivindicadora de la CNT con motivo del 1° de Mayo. El repudio a esta nefasta gestión del Partido Colorado es muy grande en amplios sectores de la opinión pública que reclaman un profundo cambio en la vida de la Nación, la apertura de una nueva orientación económica y la política que rompa los lazos de servidumbre con el FMI y demás agencias de Estados Unidos.

Desde luego una posición así no surgirá del actual elenco gobernante. Del seno de los sectores democráticos, de los trabajadores, de los campesinos, saldrán las fuerzas necesarias para defender el patrimonio nacional.

A. T.

ERNESTO M. SUAREZ

REMATADOR

V E N D E

SOLARES y CASAS EN PLANTA URBANA

40 CUADRAS en Pantanoso con salida a R. 86 y 82 con arroyo, 2 galpones, 2 potreros algo de chacra, algo alambrado 4 hilos. Hay facilidades.

40 CUADRAS con CASA cerca de Santa Rosa con galpón, con aguada permanente, campo alambrado, hay 2 cuadras de durazneros en producción. Precio \$ 2.500.000 facilidades del 50 o a 1 año.

10 HECTAREAS campo en Pantanoso con aguada permanente sin poblaciones, sobre carr. vecinal, 1 potrero de 1 hec alambrado \$ 975.000 con facilidades.

3 HEC CON CASA montes frutales, sobre ruta 6, poco manual, durazneros y ciruelos. Precio \$ 950.000 Facilidades.

7 CUADRAS en ruta 107 a 100 mts. carretera con casa, galpones toda chacra, con aguada, herramientas y animales, Precio \$ 1.200.000 hay facilidades.

calle Carmelo R. Gonzalez
Teléfono 36 - Sauce

Duerma Tranquilo sin Mosquitos

Insecticida **GEISY** Perfumado

Agropecuaria **LAS PALMAS**

Comunicado del Frente Izquierda de Liberación (Comité Sauce)

Los trabajadores se aprestan a conmemorar el 1° de Mayo, recordando a los Mártires de Chicago. Heroicos dirigentes obreros asesinados por la Oligarquía Norteamericana, en represalia por su participación en las luchas de la Clase Obrera de Estados Unidos en los años 30 del siglo pasado. En nuestro país los trabajadores nucleados en torno a la Convención Nacional de Trabajadores (CNT) despliegan sus banderas de lucha reclamando profundos cambios en la vida de la República, como lo postula en su plataforma reivindicativa.

Estos postulados son fervorosamente apoyados por todas las fuerzas sanas que desean un porvenir mejor para nuestra patria. Entre estas fuerzas está en primera línea nuestro Frente Izquierda de Liberación, porque entiende que urge la unión de todos para sacar al Uruguay del abismo a que lo llevó la oligarquía de latifundistas y banqueros.

Como se sabe, el Gobierno de Partido Colorado del Dr. Jorge Batlle y de su grupo de Unidad y Reforma y de todos los elementos oligárquicos contando con la complicidad de los sectores anti-pueblo del Partido Nacional, han llevado nuestra economía a la ruina, poniendo a la nación bajo la dependencia de Estados Unidos mediante los acuerdos anti-nacionales con el FMI y agencias similares de los Monopolios yanquis, Medidas de Seguridad, represión, muertes, detenidos en masa, clausura de diarios, confinamiento de trabajadores estatales, prohibición de partidos políticos, congelación de salarios, instalación de la COPRIX, aumento de la deuda externa que hipoteca el patrimonio Nacional ante los usureros extranjeros, descenso del salario real, agravamiento de la situación de modestos chacareros y granjeros, incremento de la inflación y encarecimiento de la vida, etc., etc.

Este es el resultado de la orientación exigida por el FMI y acatada sumisamente por el Gobierno Colorado. Esto es lo que hay que cambiar urgentemente. El FIDEL proclama la necesidad de proceder a cambios radicales, nacionalización de la Banca Privada y de Industria de la Carne, ruptura con el FMI y moratoria de la Deuda Externa para utilizar sus recursos en obras de recuperación y apertura de nuevas fuentes de trabajo, terminar con toda la sumisión al imperialismo y asegurar la completa Independencia de nuestra Patria. Para realizar esta magna misión el FIDEL convoca al pueblo a unirse en sus filas, donde hay un lugar para quienes quieran luchar, por un Uruguay libre y soberano. Con el F.I. de L. Artigas volverá.

Frente Izquierda de Liberación
 Comité Sauce

Dr. CAMILO J. COSTA PEREIRA

Medicina General y Enfermedades del Riñón

CONSULTAS EN:

SAUCE

Calle Durazno entre Cnel. Peirón y Arsina - Tel. 82

LUNES de 14 a 16 hs. VIERNES de 16 a 17 y 30 hs.
 MARTES de 16 a 19 hs. DOMINGOS de 14 a 17 hs.
 MIÉRCOLES de 14 a 16 y 30 hs.

SAN BAUTISTA

Ex Consultorio Dr. Reveiro - Tel. 23

LUNES de 16 a 20 hs. VIERNES de 19 a 20 hs.

SANTA ROSA

Calle Llamitas

MIÉRCOLES después de 17 hs. NOCHES todos los días
 SABADOS todo el día
 DOMINGOS de mañana

Venda su Papa Cuando Ud. Quiera

Antigerminativo **BAYER**

Agropecuaria **LAS PALMAS**

NOTAS SOCIALES

CUMPLEAÑOS

El 24 cumplió años el Sr. Mario Sclavo.

Hoy cumple la Srta. Marcia Rodríguez Peirán.

También hoy cumple la Sra. Amanda Peralta de Caneva.

El día 2 de mayo cumple la Sra. Nora Maverino de Delgado.

AGRADECIMIENTO

Los deudos de Héctor Hernández Ríos quieren agradecer por intermedio de éstas líneas a la familia de Seraffo Sanchez la ayuda prestada en ocasión del trágico hecho que costara la vida al extinto como igualmente a todas aquellas personas que colaboraron y se interesaron por el.

Lorenza Uranga de Zinola

(C. E. P. D.)

Días pasados dejó de existir en nuestra Villa la Sra. Lorenza Uranga de Zinola. El sepelio se realizó en la Necrópolis local, dando lugar el mismo, a una honda demostración de dolor.

Vayan a sus deudos nuestras más sentidas condolencias.

Fue recordado

Después de haber pasado un mes de la desaparición física de Héctor Hernández Ruiz, víctima de una broma inconciente. Fue con hondo pesar que vivimos el acto recordatorio que le hicieron sus compañeros y profesores del Curso para Adultos N° 2 de Sauce, donde en vida concurría.

Corría la tarde del lunes 14 de abril y un grupo de jóvenes acompañados por sus profesores y Sra. Directora, como también familiares del joven, concurren al cementerio local y junto a la tumba que guarda los restos de aquel compañero rindieron su homenaje, depositando una ofrenda floral y expresando con sus llantos el hondo pesar que ha causado en sus compañeros y familiares la triste desaparición de Héctor.

SE VENDE

Caballo de tira para arado o carro muy bueno.

Tratar: Alberto Farago Km. 36 Carret. Las Piedras

VENDO

CASA en Av. Artigas y Santa Lucía, al lado de carnicería El Libre

Tratar en Oscar Cotele, Sauce

COMPRO

Radio a GALENA en buen estado. Informes en Bar "El Tren" Sauce.

VENDO

O PERMUTO Casa con galpón por Coche, Camioneta o Campo
Tratar: Imp. El Faro

CONSULTORIO MEDICO EN SAUCE

Analisis clínicos y Electrocardiogramas

Dr. JORGE J. RAUCH

Medicina General y Pequeña Cirugía

JUEVES VIERNES
SABADOS y DOMINGOS

Dr. OMAR SCHUSSELIN

Medicina General y Psiquiatría

DOMINGOS, LUNES
MARTES y MIERCOLES

(Cnel. Peirán s/n, frente a la plaza, a pocos metros del Control)

El sorteo del Refrigerador GE y de la manta

La nueva Comisión de Fomento de la Escuela No. 109, resolvió que la rifa del refrigerador General Electric y de la manta termica fue ya sorteada en combinación con la última lotería del mes de abril. Por lo tanto con la lotería jugada ayer fué sorteada dicha rifa. En nuestra próxima edición publicaremos los números premiados.

Psicología de "Los Ojos Verdes"

Por EMILIO ORIBE

Para EDUARDO R. GARD

por NICANOR FERNANDEZ

¿Sabes por qué los ojos, y Los Ojos Verdes? porque verde es color de la esperanza, esperanza ilusoria que no se alcanza y que, como esperanza nunca se pierde. Es algo que en lo recóndito nos muere, nos proyecta a la ilusión en lontananza, cuanto más insistimos, más se afianza y hace que lo idealizado lo recuerde. También porque los ojos son los que nos miran y es más por eso que uno los admira buscando en loco afán las perfecciones que dicta el misterio de lo inconsciente fluyendo apasionado en nuestra mente y brindándonos emoción las ilusiones.

En Sauce, a 21 de marzo de 1969.

ARDEL TV

de Arterio De León

Técnico diplomado en Escuelas IADE

reparaciones de radio

y TV

Carmelo R. González
(Frente a la Plaza)
SAUCE

Deseo Arrendar

Chacra o Quinta de 5 a 15 ha.
Tratar: Sr. Dionisio García, Km. 29 200 Ruta 6.

SE VENDE

Grupo Electrogrero 6 KW Diesel
230 v Trifásico

Durazno sin cex cancha Artigas

Dominga Carballo Barrone

PARTERA

Psico-profilaxis del parto sin dolor
y gimnasia puerperal

CONSULTORIO:

Calle Cnel Peiran y Carmelo R
González - Sauce

SE VENDE

Volkswagen 1968 s/emgadrnar
AUSTIN A 40 1954 Sommeret
Standar 1946 8 HP cerrado
Austin camioneta 1954 A 40
pick-up con toldo.

Tratar: Sr. Ruben Moreira, Sauce
En Montevideo calle Lima
1336.

Señora, Señorita

Dictamos Curso completo de TEJIDOS EN TELAR

Profesoras: Marta Ferrari de Bastié y María Angélica Rizzo Cosentino.

Clases e informes: Ansina y Constitución.
SAUCE

PROFESIONALES

Dr. Raúl R. Vidari
ODONTÓLOGO-DENTISTA

Revisión
Consulta en Sauce todos los días, excepto martes y sábados de tarde.

Dr. Luis Eduardo Vilar
ODONTÓLOGO-DENTISTA

Revisión
En los días menos martes de tarde.
Santa Rosa

José L. Baptista Brum
CONTADOR PÚBLICO

Impuesto a la Renta
Contabilidades
Frámites de Sucesiones
Formación y Liquidación de Sociedades
Esc. Domicilio Sr. Atilio Casullo - Sauce

Julio Herrera Sánchez
ESCRIBANO

Atiende en SAUCE:
los días Sábados, de 10 a 12 hs en el Escritorio del Sr Félix Mechín Zárate

Hilda Belino

Escribana
Sauce - Dpto. Canelones
Montevideo - Sierra 2138
Teléf. 47149

DRA. TERESA SAETTONI PEIRAN
MÉDICA GENERAL - NIÑOS

Médico del «Sindicato Médico»
Consultorio: Rivera 2347 Tel. 4 85 32
Montevideo
CONSULTAS: Lunes de 16 a 18 hs.
Miércoles de 14 a 16 hs.

Reina Gatti Hernández

Escribana
Martes de 13 a 17 horas
Calle Vicente Ponce De León s/n
al lado del Correo Sauce

PEDRO WALTER VANINI
ESCRIBANO

Estudios:
SAUCE - Dpto. Canelones - Martes, Jueves y Sábados de 9 a 12 horas.
MONTEVIDEO - Juan Carlos Gómez 1402 Piso 2o. Esc. 209
Tel. 9 73 23. - Lunes, Miércoles y Viernes de 17 a 18.30 hs.

Dr. Alejandro Repetto Cúneo
MÉDICO GENERAL

Consultorio
De mañana, lunes, miércoles, viernes y sábados de 10 a 12 horas
DE TARDE, de lunes a viernes de 16 a 18 horas.
URGENCIA, a toda hora.
Tel. 1 8

Dr. Albracht Meerhoff
MÉDICO OCULISTA

Consultar los 1º y 3º sábados de mes de 14 a 17 hs en el Consultorio del Dr. Alejandro Repetto

ESCRIBANÍA PÚBLICA

Manuel C. Casaravilla y
Carlos R. González

Escritorios: en Sauce, Tel. 49
En Montevideo: Pérez Gal-dós-4265, Tel. 53254 y Rincón 541. Tr. 88628.

Dr. Justo E. Alonso Regules

Especialistas: Oído - Nariz y Garganta
Consultas en el Sanatorio de «Dr. Repetto» 4.º Sábado de cada mes de 14 a 17.
Pedir hora en la administración del Sanatorio

Carlos Adano

ayudante técnico de arquitecto e ingeniero

PLANOS - PROYECTOS
REGULACIONES

atiende: jueves de 14 a 19 horas.
en casa de familia Romero Zinola
teléfono 47 - Sauce

Orosmán Maite Esqueff
ESCRIBANO

Estudios: Misiones 1408 P.
P. 4 Esc. 23 Teléf. 9 55 44
Montevideo.
Sauce - Dpto. de Canelones

GABRIEL UMPIERREZ
ENFERMERO

Se administran inyectables i/muscular, i/venosa, subcutánea y curaciones. Previa orden médica.

Controles de presión arterial los días sábados y domingos de mañana.

Calle Garmen casi Carmelo González
También a Domicilio

MARIA C. LORUSSO DE
GIUALLANELLA

Partera

Consultorio Provisorio: Ponce de León y Carmelo González
Tratamientos - Se toma presión

Consultas en Sauce: Todos los sábados de 14 a 19 hs

En Montevideo: Todos los días menos sábados (Carlos Neri 3680) Telef 5 62 10

Consultorio MEDICO
EN SANTA ROSA

Local de Daniel y Pedro Martínez.

Consultas a toda hora
Teléfono 24

IMPRESA
EL FARO

CONTABILIDAD
Y

DACTILOGRAFIA

Clases Individuales

Delia Di Napoli Roman

Ansina casi Canelones
(Casa Casilda Ruiz)

Dr. Ernesto Apezteguía

ODONTÓLOGO - DENTISTA

consultas todos los viernes de 9 a 18 hs.

Continuados

Consultorio Provisorio:
Domicilio Sr. José Viazzo

M. JULIA FERRARO
Dietista

Regímenes balanceados para toda clase de enfermos, Hepáticos Cardíacos, diabéticos, etc.
Clases teórico prácticas de dietética y cocina.

Calle Carmelo R. González y Carmelo González - Tel. 7

DINERO

Con garantía hipotecaria de propiedades

COLOCACION PERMANENTE

ALTO INTERES

Escribanía VANINI

SAUCE

Dr. Jorge Paredes

CARDIOLOGO

Electrocardiogramas. Consultas en el Sanatorio «Dr. Repetto» ter. jueves de cada mes en horas de la mañana.

PEDIR HORA EN LA ADMINISTRACION DEL SANATORIO.

Inglés - Preparación
a Examen

DACTILOGRAFIA

PROFESORA

Marta Ferrari de Bastie

Ansina y Constitución - Sauce

COMITE PATRIOTICO

En el día de hoy, sábado, visitará Sauce, especialmente invitado por el Comité Patriótico local, el Sr. Ministro de Obras Públicas Arq. Walter Pintos Rizzo, acompañado de una selecta comitiva. El Comité será portavoz ante los gobernantes visitantes de las necesidades de nuestra población, para que ellos contribuyan dentro de su competencia a la satisfacción de las mismas.

Esta comitiva recorrerá los diferentes Centros Culturales, Sociales y Deportivos de nuestro medio.

CITACION

La Comisión Directiva del Club Ciclista Sauce cita a sus asociados para la Asamblea General a realizarse el próximo 2 de mayo a las 20 y 30 horas.

ORDEN DEL DIA

Lectura de Memoria y Balance anual.
Renovación de autoridades.
Asuntos varios.

La segunda convocatoria, hora 20 y 45 y la tercera a la hora 21.

NOTA: Se llama a los señores asociados a hacer presentación de listas electorales de acuerdo a lo que establecen los Estatutos. La Asamblea General se realizará en el local de la cantina de Sr. Julio Lagos. (Frente a la Plaza).

CONVOCATORIA

De acuerdo a lo que establece el Art. N° 26 de los Estatutos Sociales, se convoca a los Señores Asociados del "Sauce Basket Ball Club", para la Asamblea General Ordinaria a realizarse en el local que ocupa la Cantina de la Institución en esta Villa, el día 28 de abril de 1969, a las 20 y 30 horas en primer llamado y a las 21 horas en segundo y último llamado (Art. 28) para considerar la siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1° Consideración del acta de la última Asamblea;
- 2° Elección de tres asambleístas para firmar el acta de esta Asamblea;
- 3° Considerar la Memoria y Balance General que presente el Consejo Directivo, correspondientes al último ejercicio terminado el 31 de marzo de 1969.
- 4° Proceder a la elección y proclamación del Consejo Directivo y de la Comisión Fiscal, electos para actuar durante el periodo 1969-1970.

Villa del Sauce, Abril de 1969.

OSVALDO PANCINI
Secretario General

ROMEO REDES
Presidente

Banco de Previsión Social

CAJA RURAL

Propietarios de Inmuebles Rurales

(Art. 15 de la Ley 13.705 de 22/11/68)

Todos los propietarios de inmuebles rurales deben declarar al Banco de Previsión Social - CAJA RURAL, si los mismos están ocupados por sí o por terceros. La declaración se realiza en formularios especiales que pueden obtenerse en las Oficinas de la Caja de todo el país.

EL PLAZO PARA FORMULAR LA DECLARACION JURADA VENCE EL 3 DE MAYO DE 1969 Y SU NO REALIZACION APAREJARA MULTA QUE SE REGULARA DE \$ 100.00 o 10.000.00 (cien a diez mil pesos).

En el futuro todo cambio que se produzca en los ocupantes de inmuebles rurales debe ser comunicado en forma similar dentro de los noventa días.

La declaración debe realizarse en la Oficina Central en Montevideo —Mercedes 989— o en las Sucursales y Agencias del Interior de la República.

OFICINA DE PRENSA, PROPAGANDA Y
RELACIONES PUBLICAS

LOS PASIVOS ESTAFADOS

I

Es preciso ser más que desalmados políticos que no tienen don de gente contemplando de modo indiferente a los tantos pobres viejos estafados. Pagaron para que un día, jubilados descansando vivir decentemente, viviendo ahora angustiosamente por misera paga que le han fijado. La razón es muy clara compañero, cuando se les dice que no hay dinero es que el aporte no va a la Caja porque va a la caja del "ventajero", patrono y gobierno camandulero en los tiempos en que todo se "relaja".

Sauce, Abril de 1969.

CHUP AMARO

Nota de la Redacción: En el próximo número de EL FARO con un muy simple y eficaz sistema hallarán la solución al gran problema escrito en verso por Don CHUP AMARO.

SOCIETA DANTE ALIGHIERI SOTTO COMITATO DI SAUCE

Prof. Lucia G. de Barone

La SOCIETA DANTE ALIGHIERI, surgida en el año 1889 bajo los auspicios de GIOSUE CARDUCCI, difunde la lengua y la cultura italiana en el mundo, reaviva los lazos espirituales de los compatriotas en el extranjero con la madre patria, alimenta entre los extranjeros el conocimiento y el amor por la civilización italiana tanto histórica como actual. Libre de toda confesión religiosa e ideología política, admite como socios a los ciudadanos de cada nación del mundo. Instituye y subsidia bibliotecas, círculos, CURSOS DE LENGUA ITALIANA, publicaciones, conferencias, excursiones y giras, manifestaciones artísticas y musicales, otorga premios y becas.

Iniciaciones de Cursos 1969: Marzo 24.

Inscripciones desde el 3 de Marzo (de tarde).

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Pozo Potable)

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS FILIAL SANTA ROSA

Director de Cursos: Prof. Lucia G. de Barone
Profesor Adjunto: Prof. Yolanda A. Graziani
PROFESORAS AUTORIZADAS PARA LA ENSEÑANZA DEL METODO MAS AGIL Y MODERNO DE LA LENGUA INGLESA EN ESTA LOCALIDAD.
Iniciación Cursos 1969: Marzo 18.

Exámenes Previos y de Ubicación: Marzo 11 y 12 (de 15 a 18 horas).

Inscripciones desde el 3 de Marzo (de tarde).

José Pedro Varela entre Luis A. de Herrera y Llambías de Olivar

Banco de Previsión Social

(Arts. 20 y 26 de la Ley N° 13.705 de 22/11/68)

El 3 de mayo de 1969 vence el plazo para el pago SIN RECARGOS NI INTERESES de las deudas por aportes jubilatorios y por Asignaciones Familiares al 31 de diciembre de 1967.

Las empresas que hayan cancelado antes del 31/12/68 las obligaciones generadas hasta el 31/12/67 gozarán de una bonificación del 10 % sobre la contribución jubilatoria patronal por los años 1969 y 1970.

A LAS EMPRESAS QUE NO SE PRESENTEN DENTRO DEL PLAZO INDICADO, SE LES PRACTICARA LIQUIDACION DE OFICIO, APLICANDOSE EL RECARGO LEGAL DE ACUERDO CON LOS PERIODOS EN QUE SE GENERO LA DEUDA.

LAS EMPRESAS DEBERAN PRESENTARSE EN LAS OFICINAS CENTRALES EN MONTEVIDEO, MERCEDES 989 1er. PISO O EN LAS SUCURSALES Y AGENCIAS DEL INTERIOR DE LA REPUBLICA.

OFICINA DE PRENSA, PROPAGANDA Y
RELACIONES PUBLICAS

CAJA RURAL

APORTES JUBILATORIOS
RURALES

Empresarios Rurales y
Contratistas



Impresos en Offset

Silvia Beatriz Robaina

EXPERTA EN BELLEZA

Limpieza de cutis, Maquillajes, Depilaciones y Tratamientos de Belleza

atiende en su domicilio

SAUCE, CONSTITUCION s/n

Creaciones Calidad

Imprenta EL FARO

Si va a Edificar

GRAN OCASION Todo su cuarto de baño en una sola operación. Juego completo de cuarto de baño panamericano celeste, con tapa y cisterna gigante. Mil azulejos. Grifería completa. Con o sin bañera enlozada de embutir. Todo sin es trenar. Tratar: Carpintería de Bo nifacio Rodríguez Sauce.

Club Sp. Sauce

Mayo 3 - Hora 20

Lotería y Chocolate

CONCURRA UD.

Agropecuaria LAS PALMAS

Otrece pollitos y patitos bb, Raciones

Semillas y Plantas - Línea completa en Medicamentos veterinarios - Vacunaciones y Curas - Asesoramiento veterinario.

PROXIMAMENTE: Línea completa en productos Agroquímicos. PAJARERÍA: Canarios flautes rojo, salmón, canela, enseñados por los campeones de canto del país. ACUARIO: Peces de colores, peceras, plantas acuáticas y demás accesorios

atendida por Cesar A Gadea a sus ordenes

RESPALDO PROFESIONAL ESPECIALIZADO

Carmelo R. González y Carmen — Sauce

Contribuya a Erradicar la Aftosa

VACUNE

Agropecuaria "LAS PALMAS"

Sp. Sauce vs. Sarandí

Por la antecédente fecha del Campeonato Regional el Club Sauce enfrenta en su cancha, en un difícil partido, al Club Sarandí de San Ramón.

Sp. Artigas vs. San Jacinto

El Club Sp. Artigas actuará como visitante en la localidad de San Jacinto, enfrentando al club del mismo nombre.

C. S. Huracán de Sauce conmemora el primer aniversario

Con tal motivo inicia el domingo 27 de abril los festejos, con un match de fútbol, enfrentando a un equipo de la I. A. Sud América de Montevideo en la cancha del Sp. Artigas a la hora 14. Prosiguiendo el día 1° de Mayo en su cancha de "Barrio Blanco" enfrentando al Mendoza Montevideo en la cancha del Sp. Artigas a la hora 14. Prosiguiendo el día 4 de mayo con un campeonato Relámpago, en el que participarán Independiente de Pantanoso, Villa Nueva de esa localidad, Carrasco F. C. y Alianza de Sauce.

Sp. Artigas y su Cincuentenario

El próximo 27 de mayo la Institución Social y Deportiva, decano de nuestro pueblo: el Club Sp. Artigas, festeja su cincuentenario. En próximo número se darán a conocer detalles de la programación de festejos.

Campeonato Comercial de Bochas

Se encuentran abiertas las inscripciones para intervenir en dicho Campeonato en la Cantina del Sauce B. B. C., las mismas se cerrarán el día 13 de Mayo, comenzando el Campeonato el día 19 de mayo. Dicho campeonato se disputará en parejas y tercetos, debiendo cada firma comercial inscribir 4 jugadores. Habrá importantes Trofeos para los ganadores. Organiza: Comisión de Bochas del Sauce B. B. C.

ELASTICOS DE CAMA

Reparamos en el día

Usamos solamente alambre

de

acero galvanizado inoxidable

Trabajos Garantidos

FABRICA URUGUAYA DE
● MUEBLES Y SILLAS ●

José R. Silva Sauce, Tel. 13

ANUNCIE en "EL FARO"

CITACION'

Se cita a todos los habitantes de Sauce para la reunión a realizarse el día lunes 28 de abril en la Biblioteca Artigas, con motivo de integrar el Comité Patriótico que desempeñará sus funciones en el período correspondiente 1969-1970.

Primera citación, hora 20 y 30; segunda citación, 21 horas, y tercera y última, hora 21 y 30. Llegada esta hora se integrará el Comité con las personas presentes.

Luis Viazzo Castelli
Presidente

Carlos Ramos
por Secretaría

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS

FILIAL SAUCE

Director de Cursos: Prof. Lucía G. de Barone

Profesor Adjunto: Prof. Yolanda A. Graziani

UNICAS PROFESORAS AUTORIZADAS PARA ENSEÑAR EL METODO MAS MODERNO Y AGIL DE LA LENGUA INGLESA EN ESTA LOCALIDAD.

Iniciación Cursos 1969: Marzo 17.

Exámenes Previos y de Ubicación: Marzo 10 y 13 (de 15 a 18 horas).

Inscripciones desde el 3 de Marzo (de tarde).

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Pozo Potable)

Se Compra

P L O M O

Todo tipo de objetos
chatarra, etc. de plomo

PAGAMOS BIEN

Imp. EL FARO

Crie Pollitos de Excelente Calidad

"NEW HAMPSHIRE"

Agropecuaria "LAS PALMAS"